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Дорогие Друзья! 

  

Выражаем нашу благодарность за Ваши теплые отзывы и участие на главном событии
года Объединенной Компании Faberlic! В течение первых четырех дней после
проведения Первого Международного Форума мы получили более 100 отзывов! Мы с
радостью публикуем Ваши самые яркие и эмоциональные сообщения.         

  

 

  

Также Вы сможете узнать более подробную информацию о прошедшем событии от
участников Первого Международного Форума Объединенной Компании Faberlic на
предстоящих Региональных Бизнес-семинарах.

  

Подробнее о Региональных Бизнес-семинарах &gt;&gt;

  

Талипова Гульфия, г. Ташкент

  

Действительно, Форум был грандиозный!!! Спасибо огромное компании за такой
незабываемый праздник! Он получился по настоящему семейный!!! Столько семейных
пар, лидеров, поделившихся своим бесценным опытом! Уже 10.10.11 провела для своих
лидеров упражнение "Праздник" - это было супер! Спасибо большое!
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Гнатиенко Геннадий, г. Днепропетровск

Эмоции и чувства переполняют нас! Это было грандиозное событие, на котором просто
обязан быть каждый, кто считает себя лидером! Мероприятие превзошло все ожидания,
огромное количество информации, праздник, настроение, всего было много! Более 100
консультантов и лидеров, которые приехали с нами с Украины, а также из Белоруссии
ждали чуда, и оно произошло, этот Форум каждому дал увидеть и почувствовать силу и
мощь Объединенной Компании, расставил приоритеты и показал дорогу к будущему! 
Мы ни на секунду не пожалели, что привезли с собой самую активную часть нашей
структуры, и сейчас с нетерпением ждем результатов этого чудесного события. Мы
уверены, что для большинства этот Форум будет толчком и отправной точкой УСПЕХА и
ДОСТИЖЕНИЙ! И все мы просто полетим к новым статусам и новым вершинам! Ведь
мечтать для всех нас - это теперь приказ!

Заварухина Светлана, г. Челябинск

Мечта о масштабном праздновании дня рождения компании сбылась! До сих пор в
голове крутятся все песни о Фаберлик исполненные Звездами, хожу и напеваю... и это
не случайно... в сердце живет та теплая обстановка, которая согревала и объединяла
нас всех эти два дня. Смысловая нить, которая тесно переплелась с моими ценностями с
удовольствием передается мной тем, кто там не был. 
От всего сердца хочется поблагодарить всех участников этого грандиозного
мероприятия и Руководство компании за праздник для "Души и бизнеса". То, что теперь
мы вместе можем сделать большее, не подвергается сомнениям. Вместе мы сила! Удачи
и успехов всем на выбранном пути. Здоровья и длинной воли на ту дистанцию, который
каждый выбрал для себя.С уважением, Светлана Заварухина.
  
Кузьмина Эльза , г. Чебоксары

Спасибо организаторам, декораторам, оформителям форума, а так же сотрудникам,
руководству, драгоценным директорам компании ФАБЕРЛИК за отличное настроение,
мотивацию к дальнейшим достижениям и победам, за праздник сердца и души. Мои
жизненные принципы совпадают с принципами компании, поэтому Фаберлик для меня -
это не работа-это жизнь. Очень горды за компанию, увидев мощь на форуме, приятно
ощущать себя частью одного большого целого.

Наумова Анна, г. Коркино

Первый раз я поехала на такое грандиозное событие! А еще думала ехать или нет!
Теперь знаю точно: поеду в следующий раз обязательно, и своих консультантов с собой
возьму! Многие выступления лидеров компании мне понравились, из каждого
выступления узнала много нового и поняла, что всё в моих руках и в моих силах
достигать новые квалификации и звания. Но самым, пожалуй, волнительным моментом
для меня было выступление Заварухиных Светланы Анатольевны и Олега Борисовича! 
Одно дело, когда видишь их на семинарах и обучении в своем регионе, и совсем другое,
когда такие родные и любимые лидеры выходят на сцену в Лужниках!!! Эмоции
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зашкаливают! А когда вышел Алексей Нечаев...! Было нечто: буря эмоций, оваций -
долгожданный момент! В общем, впечатлений на целый год: как раз до следующего
форума. СПАСИБО, что ты есть, FABERLIC!

Платонова Елена, г. Краматорск

Дорогие друзья! Поздравляю всех с произошедшим грандиозным событием! УРА! Все
участники получили в подарок новый аромат!!! Ведущие праздника - молодцы,
топ-лидеры - выражаем благодарность за простые и нужные советы для работы! И,
конечно, спасибо президенту Алексею Нечаеву за такой праздник! После 2-х дневного
форума мы побывали на экскурсии на нашей фабрике. Всё великолепно! 
Виделись с Ириной Голдыш, Риммой Корнеевой и другими творцами косметики! Спасибо
Фаберлик за тепло, которое дарит нам компания! Очень вдохновило, и мы получили
колоссальное удовольствие от участия в экскурсии! Всем желаем успехов в достижении
целей! Особая благодарность от Платоновой Елены и Маджы Зинаиды (Украина)
Екатерине Пушкарёвой за помощь. Спасибо Вам!!!!

Ходулева Ольга, г. Саратов

Во время Форума я не могла сказать просто ни слова, ведь когда вокруг тебя восемь с
половиной тысяч единомышленников, в голове у которых есть одна мечта, одна цель:
рассказать всем о своей любви к Фаберлик, у тебя просто кружится голова от восторга
и захватывает дыхание от восхищения. И тот день стал самым особенным для меня
только потому, что столько людей наполнили зал своей мощной энергией и зарядили ею
всех присутствующих там зрителей! Это было невероятно!

Куковская Людмила, г. Витебск

Уважаемая компания Фаберлик, сейчас когда я и мои коллеги вернулись в Витебск хочу
ещё раз поблагодарить вас за тёплый и радушный приём, который вы оказали во время
пребывания у вас. Уверена, что состоявшийся ФОРУМ принесёт немалую пользу в
развитии наших деловых отношений, и между нами коллегами сложились не только
хорошие рабочие, но и по-человечески тёплые отношения. 
Думаю, что в дальнейшем это поможет эффективно решать любые вопросы на основе
взаимного доверия, открытости и надёжности. Передайте благодарность всем тем, кто
способствовал успешному проведению этого незабываемого Шоу. С уважением,
Людмила Иосифовна.

Магафурова Дания, г. Челябинск

Огромное спасибо за столь прекрасное мероприятие!!! Я с нетерпением ждала его.
Форум был особенным, необычным. Появилось понимание, в каком направлении
движется компания, все мероприятие пропитано духом лидерства, развития и успеха.
Именно в такой среде должен находиться молодой формирующийся лидер. Это событие
заставило думать, размышлять вместе со Ждановым, Сундаковым. Очень интересные
личности с интересными историями. Очень большая польза для размышления. Здесь
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отдельное спасибо. Компания Faberlic- это особенная компания развития. Спасибо за
праздник, за знания, за внимание.

Чуприна Екатерина, г. Пермь

Добрый день мир Faberlic! Хочу сказать большое спасибо президенту нашей
замечательной компании Алексею Нечаеву и всем организаторам форума. Это было
просто потрясающе, на этом форуме я получила не только очень полезную информацию,
но и прочувствовала масштаб этой огромной компании. Я очень люблю общаться,
общаться с людьми разных городов и разных национальностей, и в свой регион я
привезла массу новых идей развития своей структуры и массу методов продвижения
уникальных товаров Faberlic. Для меня было большим сюрпризом выступление
Владимира Довганя с темой "Великие помнят Великих", выступление профессора
Жданова и презентация движения ЭКА. Я всегда была против алкоголя, курения и
наркомании и всегда была за чистоту и красоту нашей планеты. Теперь я знаю, что я не
одна в своих взглядах, что нас - тысячи. 
Узнав о новинках которые будут еще только через несколько месяцев и попробовав их
на фабрике, увидев весь процесс, как изготавливается наша продукция, появилось
чувство гордости, надежности и восхищения! С такими ресурсами нам не страшно
ничего, я уверена, что Faberlic будет впереди планеты всей! Алексей Геннадьевич,
прикоснувшись к вашей елочке у фабрики я загадала желание закрыть квалификацию
Серебряный директор к октябрю 2012 года, сейчас я в статусе лидер. При этом я
несколько раз укололась:думаю, путь этот будет не легким, но я точно знаю, что он
будет интересным и прибыльным)) С пожеланиями успеха, процветания и красоты.
Лидер самой замечательной компании Faberlic, Екатерина Чуприна.

Крохмальный Валерий, г. Мариуполь

Это было ЗДОРОВО. Нас зарядили энергией, как самолёт топливом - осталось только
взлететь, но направление каждый выбирает САМ. Крохмальный Валерий.

Фоноберенко Людмила, г. Калинковичи

Каждое событие в жизни человека - как звезда - и чем оно значимее - тем ярче и больше
оставляет свой след! Так и Форум сегодня для меня - неизгладимый яркий свет ярко
сияющей звезды Фаберлик- путеводной звезды в моей жизни, осуществляющей мои
желания и мечты, давшей мне два крыла, позволивших мне Стать Собой. О, Форум!
Даже сегодня в моей памяти звучат неповторимые, чарующие звуки Гимна, и мощные
утверждения зала:"Нас много! Нас много!"А вся огромная и всесильная решимость
удивительных и неповторимых людей: президента компании Нечаева Алексея,
Владимира Довганя, элитных директоров - инвестировали всем нам богатства своих душ,
свои неиссякаемые таланты, которые я сегодня по цепочке передаю всем своим
консультантам, близким людям - чтобы зажечь их потенциал, зажечь их внутренний
огонь и открыть неиссякаемый источник энергии и вдохновения. Вдохновения, которое
поведет их, как и меня, в удивительный мир Фаберлик! Спасибо тебе, Форум! Низкий
поклон моему дорогому Наставнику и Другу - Луковской А.Е., Римкевич Л. и Завадской
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Н. за их неутомимую энергию и организацию этой поездки!!!
 
Беззубцева Елена, г. Павлоград

Я отныне по-другому вижу мир,
Крылья не видны,
Но я летаю.
Их я над свечой не обожгу
И снежинкой на ладони не растаю.
Я теперь обязана дарить, то,
Что мне Вселенная послала.
Я теперь обязана давать,
С большей силой то,
Что раньше отдавала.
Эти замечательных два дня
Навсегда их память сохранит.
У меня теперь душа полна,
У меня для счастья есть магнит,
Невозможно нам удачу пропустить,
И догнать нельзя, увы и ах!
Память это в сердце сохранит:
Первый, лучший Форум в Лужниках!

  

Груздина Анна, г. Куса

Все было там, на Форуме, настолько непривычно... Место проведения, количество
принявших участие, оформление, спикеры, гости, приглашенные артисты... Сама
организую мероприятия в своем городе и поэтому знаю, как это непросто! Понимаю, что
Компания привлекла профессионалов, и это правильно. Организация просто
фантастична! Меня потрясло, какое единение между консультантами было к концу
Форума. Цель, поставленная организаторами, точно знаю - достигнута! 
Обратная дорога домой, беседы в поезде показали, что пусть хоть на шаг, но
консультанты компаний стали ближе, а ведь это и была цель Форума. Наши лидеры
доказали своими историями успеха, что упорство, труд, терпение, знание своей цели и
четкое ей следование - это основы успеха в любой компании и в любом деле, будь то
дело лидерства или просто работа продавца. Отдельное спасибо сотрудникам компании
за гостеприимное отношение. Всегда знала и знаю, что менеджеры Урала - ЛУЧШИЕ!

Шибанова Светлана, г. Нижний Тагил

Только что вернулась с форума - это незабываемое зрелище. Это сплав силы,
могущества, величия, эмоций, непоколебимой веры, надежды и всего того, что трудно
передать словами. Восхищаюсь людьми, которые смогли сотворить ТАКОЙ ПРАЗДНИК
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ДУШИ! Огромная благодарность за приглашение ТАКИХ ГОСТЕЙ, которые всю душу
перевернули! Огромная благодарность нашему ВЕЛИКОМУ ТРЕНЕРУ УСПЕХА
В.В.Довганю, президенту компании Нечаеву - его речь достойна огромного уважения и
признания. Я в восторге!!!! Очень жаль тех людей, которые не смогли видеть эту
огромную ЛАВИНУ МУЖЕСТВА!!!

Клишина Светлана, г. Краматорск

Так приятно и неожиданно было увидеть вчера письмо о Форуме. Мы не успели
приехать и осознать, что мы дома, а тут напоминание о форуме! Я была руководителем
одной из групп с Украины. Первое, что хочется отметить - атмосфера в автобусе при
поездке в Москву и обратно, она была совсем разной. Мы ехали заряженные
положительными эмоциями, энергией. Как только мы пересекли украинскую таможню - в
автобусе стали звонить телефоны, консультанты делились своими впечатлениями и
приглашали всех на региональные бизнес-семинары. Дорога домой показалась очень
быстрой и веселой. Наши водители светились от счастья, мы тоже подарили им с
форума по шарику. 
На российской таможне сотрудники подумали, что мы из какой-то секты, и мы 2,5 часа
простояли на таможне. От всех консультантов автобуса №8 Краматорск-Москва хочется
выразить огромную благодарность руководству компании и всем тем, кто принимал
участие в организации Первого международного форума объединенной компании, вы
сделали огромное дело!!! Форум был просто супер! Красивые декорации и сам форум не
оставили равнодушным ни одного консультанта, по дороге домой мы не раз делали
зарядку В.Довганя, пели песню "Буратино". Огромное всем спасибо, до встречи на
форуме 2012г.
 
Речкалова Галина, г. Тюмень

 Мероприятие прошло на высоком уровне, не считая мелких недочетов, о которых даже
не стоит говорить. Затронуло до глубины души выступление В. Довгоня, о воинах - юных
защитниках Москвы. Поразили страшные цифры уничтожения нашего народа
алкогольной мафией, приведенные профессором Ждановым. Я для себя приняла
решение полностью отказаться от употребления алкоголя. А так же постараюсь, чтобы
 моя семья и наш Клуб любителей бега, в котором я являюсь председателем, так же
приняли эстафету "Жизнь без алкоголя". Для достижения этой цели мне нужна ваша
помощь,  подскажите, где можно приобрести диск  профессора Жданова?  А так же для
меня очень важно было услышать Алексея Геннадьевича Нечаева. Его речь всегда
понятна, всегда наполнена глубоким смыслом и дает работу для размышления. Спасибо
огромное всем, кто принимал участие в подготовке этого события!!!

Исянтаев Газинур, г. Уфа
 
Прекрасно организованное и проведенное Мероприятие. И песни подобраны к самому
месту. Особенно, когда Самоцветы исполнили песню "Мой адрес Советский Союз". Это я
к тому, что мы - Фаберлик, первыми сделали единение (не объединение) всех 15
Республик бывшего Советского Союза! Выступление Алексея Нечаева надо слушать, а

 6 / 9



Отзывы участников Первого Международного Форума 2011
13.10.2011 17:01 - Обновлено 19.10.2011 06:42

не говорить о его словах. Главный Энергетик и заводила мероприятия во 2-й день - это,
конечно, Владимир Довгань!

Мельникова Светлана, г. Москва

Очень ждала этой возможности рассказать о своем впечатлении, о грандиозном
событии состоявшемся в Лужниках. Хочется сказать огромное спасибо ВСЕМ тем, кто
организовал такие незабываемые встречи с поистинно ВЕЛИКИМИ людьми... Начиная с
первой минуты форума и до самого его окончания, не переставала удивляться тому, как
много среди нас умных, целеустремленных, талантливых и просто человечных людей...
Ведь вся наша работа и правда заключается не в примитивном сбыте баночек и
тряпочек... Вся наша работа в первую очередь направлена на доставление радости от
качества продукции и ОБЩЕНИЯ с нами... И как точно сказал наш Президент А.Нечаев,
важнее не просто продать, а услышать назавтра СПАСИБО! А тут без человеческого
фактора никуда...
И отдельное спасибо за то, что стали говорить не только о развитии бизнеса и
построении структур, что конечно же тоже немаловажно, а о том, что мы в первую
очередь должны расти как личности и состояться как человек и гражданин...Тогда и
качество, а соответственно и количество нашей работы станет в разы больше и
заметнее...заметнее в материальном благополучии нас, наших семей, нашего общества в
целом, в простом человеческом удовольствии от уникальных продуктов которые мы
предлагаем и в том, что мир станет еще чище и краше. В очередной раз горда собой и
всеми нами, что работаю в лучшей компании и смотрю смело в глаза людям, которые мне
доверяют в подборе средств...СПАСИБО ВСЕМ и мы ЛУЧШИЕ!!!

Беркеш Надежда, г. Киев

Форум очень понравился! Всё так позитивно и ярко! Для меня и для моих "новичков",
которые ездили со мной, очень приятно было то уважительное отношение к нам (всем
консультантам компании), которое чувствовалось во всех выступлениях лидеров и
руководства Компании, в организации мероприятия, в подарках и в каждой мелочи. Как
важен и значим каждый консультант для Компании, было показано не пафосными
речами и супер мотивацией, а реальными действиями! И может быть кому-то не хватило
"звёзд" эстрады и шоу, и был легкий перебор с количеством гимнов и песен о Фаберлик
(об этом много говорят), но была искренность , уважение, почитание и гостеприимство к
каждому участнику Форума! Особо хочу поблагодарить руководство за отлично
организованную и бесплатную автобусную поездку на Форум! 
Каждый участник на практике смог ощутить, каково это быть "особо важным клиентом"!
Купив билет на Форум - тебя не только туда организованно везут, помогают поселиться,
но ещё и дарят очень ценные и приятные подарки каждый день! Я думаю, что
практически ни одна МЛМ-компания не заботится так о своих консультантах! Да и мало
где финансовый директор Компании просто скажет "Спасибо Вам за работу" посреди
своего выступления. А после каждого выступления Руководства Компании - ты
понимаешь, как много шагов продумано, как много сделано для настоящего и будущего,
какие огромные средства инвестируются в продукцию, консультантов, пункты выдачи,
как просчитываются и страхуются все варианты развития событий в стране и в мире, и в
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какую стабильную Компанию ты попал. 
А потрясающее выступление профессора Жданова показало, что есть ещё люди и
Компании, которым не безразлично будущее нации! И очень много других моментов
Форума - "Коридор Славы", выступление - разговор Президента В.Нечаева, добрые и
веселые упражнения от В.Довганя (да и он танцующий на сцене), огромное количество
администраторов - помощников и столиков-регистраторов (т.е отсутствие очередей),
соблюдение графика мероприятия, великолепные естественные ведущие Форума
(Наталья Соловей и Марк Тишман), позволило не только отлично отдохнуть и
подзарядиться. но и с уверенностью двигаться вперед! СПАСИБО ОГРОМНОЕ ЗА
ПРАЗДНИК! ЗА УВАЖЕНИЕ! И ПОЧИТАНИЕ! Успехов всем нам! И до встречи на
следующем форуме!

Красовская Ирина, г. Краснодар
 
Вот и состоялся долгожданный Форум-2011! За 14 лет я не пропустила ни одного
важного События Компании, и могу без преувеличения сказать, что этот Форум был
самым ярким и мощным из всех! Я по - настоящему рада за тех, кто оказался на этом
грандиозном Событии, и мне искренне жаль тех, кого не было рядом с нами! Никакие
пересказы, эмоции и фотографии не смогут передать ту атмосферу единения, всеобщей
радости и настоящего успеха, огромной любви и великой гордости за Компанию и нашу
страну, энергию высоких смыслов, которые буквально царили в зале! 
Я счастлива, что мои ценности совпадают с ценностями Компании, а значит нам по пути!
Желаю всем, кто любит своё Дело, верит в Компанию и мечтает круто изменить себя и
свою жизнь, уже сейчас запланировать своё присутствие на Форуме-2012!!!
С уважением и пожеланием быстрого роста, Ирина Красовская, Бриллиантовый
директор, г. Краснодар
 
Машкова Вера и Хречаник Валентина, г. Северодвинск

8,9 октября 2011 года состоялся Первый международный форум объединенной
компании Фаберлик, Инфинум, Эдельстар. Зрелище по своим масштабам просто
грандиозное. 8 тысяч консультантов со всех уголков нашей Родины съехались в Москву.
А также консультанты с Азербайджана, Армении, Узбекистана, Беларусь, Украины,
Казахстана, Ирландии, Германии и мы, Консультанты с России, с Архангельской
области, из маленького города Северодвинска влились в этот могучий океан красоты и
позитива.
Колоссальная поддержка компании, просто невероятная атмосфера, насквозь
пронизанная праздником, воздухом единения. Сказочно оформленный зал, отличная
организация мероприятия, масштабность его просто поразила. Скандирующие трибуны,
волны смеха и энергия радости. Когда Тишман пел песню про Фаберлик, я плакала,
спасибо ему за искреннее исполнение. Во время перерыва я встретилась с девчонками
из г. Клин, мы так здорово пообщались, обсуждали выступления лидеров, профессора
Жданова, мы говорили и говорили и чувства переполняли нас, мы были как одна семья, а
так оно и было. Мы, приехавшие с Северодвинска, были так тепло принятые этими
чудесными девчонками, а Наташа, держатель ПВ в г. Клин напоила нас горячим чаем и
просто сказочными сырниками. Вы только представьте, мы в Москве, где огромное
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количество людей, а мы сразу нашли наш уголок, где разноцветие пестрых шарфиков,
где море позитива, буквально согревало сердце каждого. 
Когда после окончания праздника, мы ехали в метро, то всюду нам встречались люди,
наши люди. Мы узнавали друг друга по шарфам, улыбались друг другу, приветствовали
друг друга: «Привет, страна Фаберлик!». Боже, как это приятно и весело. И на душе
этот праздник останется надолго. И спасибо огромное Команде Фаберлик, и поклон вам
до земли от всех нас, простых русских людей, за ваше трепетное отношение к нам. И за
ваш чудесный подарок, Алексей Геннадьевич! Аромат навсегда будет с нами всегда!

С наилучшими пожеланиями,
Команда Объединенной Компании
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